

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: De la apuesta de Boehringer Ingelheim en España a la adquisición de Adriano Care en Benidorm

La farmacéutica invertirá once millones de euros en el *hub* digital que tiene en Sant Cugat del Vallès y la socimi especializada ha adquirido el complejo residencial Ciudad Patricia Senior Resort en Benidorm (Alicante) por 29,9 millones de euros.

PlantaDoce
27 may 2022 - 14:00



El sector de la salud cierra otra semana repleta de actualidad. Boehringer Ingelheim invertirá once millones de euros en el *hub* digital que tiene en Sant Cugat del Vallès (Barcelona) y prevé duplicar esta cifra en los próximos tres años. Por su parte, Adriano Care ha adquirido el complejo residencial Ciudad Patricia Senior Resort en

PlantaDoce.

Benidorm (Alicante) por 29,9 millones de euros. Además, España ha anunciado que comprará una remesa de vacunas de Bavarian Nordic para la viruela del mono.

LUNES

FERTILAB

La compañía española especializada en el negocio de la reproducción asistida ha fichado en Institut Marquès a Àlex Garcia-Faura, su nuevo director de desarrollo e innovación.

PHARMACIUS

La empresa malagueña ha captado 1,5 millones de euros con los que asegura su crecimiento futuro a corto y medio plazo.

PHARMA MAR

La farmacéutica designará a Sandra Ortega, hija del fundador de Inditex, Amancio Ortega, y Rosalía Mera, como consejeras con categoría dominical para los próximos cuatro años.

MARTES

ADRIANO CARE

La socimi especializada en el sector de la tercera edad y dependencia ultima inversiones de 80 millones de euros que, previsiblemente, se materializarán a lo largo del presente ejercicio.

LAMINAR PHARMA

La compañía balear especializada en el diseño racional de fármacos necesita treinta millones de euros para poder llevar a cabo estudios clínicos de su producto LAM561.

ESCRAPALIA

El portal de subastas online ha adjudicado más de mil lotes de material odontológico propiedad de esta empresa por un valor total de 1,7 millones de euros.

MIÉRCOLES

PlantaDoce.

BOEHRINGER INGELHEIM

La farmacéutica invertirá este año once millones de euros en el *hub* digital que tiene en Sant Cugat del Vallès (Barcelona) y que prevé duplicar esta cifra en los próximos tres años.

MEETINGDOCTORS

La compañía especializada en telemedicina tiene previsto expandirse a Estados Unidos en 2022 y, en esta línea, ya trabaja en la constitución de una filial en el país.

SANOFI

La farmacéutica gala invirtió el año pasado en España 6,7 millones de euros en investigación oncológica, alrededor de un 35% más en comparación con 2020.

HLA

El grupo ha renovado su cúpula y ha nombrado a Valeriano Torres como nuevo consejero delegado.

JUEVES

ADRIANO CARE

La socimi especializada en el sector de la tercera edad y dependencia ha adquirido el complejo residencial Ciudad Patricia Senior Resort en Benidorm (Alicante) por 29,9 millones de euros.

PFIZER

La farmacéutica ha lanzado una campaña sin ánimo de lucro con la que pretende proporcionar medicamentos y abastecer 1.200 millones de personas de 45 países de renta baja.

OMS

Los estados miembros han reelegido a Tedros Adhanom para un segundo mandato de cinco años como director general del organismo sanitario internacional de Naciones Unidas.

BAVARIAN NORDIC

La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha anunciado a los consejeros autonómicos de salud que España va a comprar vacunas y antivirales para tratar esta enfermedad.

PlantaDoce.

VIERNES

LEO PHARMA

La filial española del laboratorio alcanzó unos ingresos de 78 millones de euros en 2021, lo que se traduce en un incremento del 12,6% en comparación con 2020.

ESTEVE

El laboratorio español cerró 2021 con unos ingresos netos de 550 millones de euros, lo que supone un incremento del 21% respecto los datos del año anterior.

ROCHE

El Ministerio de Sanidad ha dado luz verde a la financiación de la inmunoterapia atezolizumab (Tecentriq) de Roche como tratamiento inicial para el cáncer de pulmón no microcítico.